

# 神奈川県立小田原高等学校 SSH 令和6年度 学校HP用文章

## 令和6年度SSHにおけるチュラビスタ高校生徒との2年次理系生徒のサイエンスな交流（2回目）

令和7年3月11日（火）に、SSHにおけるチュラビスタ高校生徒と本校2年次理系生徒とのサイエンスな交流がオンラインで行われました。これまで取り組んだ課題研究の内容を英語でまとめ、海外の生徒へ伝え意見交換を行う中で、よりグローバルな視点で研究内容について考えるようになることが目的です。

11月の1回目の交流に引き続き、2年生9名、2グループが参加してくれました。年間を通して実施した課題研究の成果を、英語のスライド・発表原稿にまとめました。各グループで質疑応答の練習も含めた発表のリハーサルを行い、本番に臨みました。年間を通して取り組んできた課題研究の成果を、しっかりと発表していました。今回は、チュラビスタ高校からも2名の生徒が、課題研究の成果を発表してくれました。発表後のQ&Aでは、お互いに質問をして、積極的に交流を図っていました。

2回の交流を通して、参加生徒たちは日頃の学習の成果を発揮して、積極的に英語でコミュニケーションを取りました。課題研究も深めることができました。短い時間でしたが、貴重な国際交流の経験となったことと思います。

